

まちかど

● 荏原第一地域新聞 ●

花めぐり

わくわく広場

荏原1丁目の吉田さんの駐車場が、『わくわく広場』に改修されて早15年。みんなが立ち寄る広場です。昼間は幼児が遊んでいたり、ベンチで休む方々や通りがかりの方々の憩いの場になっており、「いつもいろいろな花が咲いていて楽しいね」と声をかけられます。

夏の間、咲き誇っていたヒマワリや百日草、千日紅も終わり、今はミズヒキやホトトギス、ムラサキシキブなどの万葉の花々や、孔雀草、ウキツリボク(チロリアンランプ)が秋を彩り始めました。これから、春に向けて球根やピオラ、パンジーの植え付けも始まります。

どんな花が咲いているのかぜひ足をお運びください。

(荏原1花壇 黒田 智子)



当日は、午前8時に大地震が起きたという想定で全14町会ごとに一時集合場所へ集まり、それぞれの避難経路を通過して、会場へ集結。荏原第一地区協議会会長で荏原4丁目町会三瓶会長の開会宣言を皮切りに、従来の訓練内容に加えて、今年度は消火コーナーではスタンダードパイプの展示や、バケツリレー訓練。防災コーナーでは震度7までの揺れを体感できる多機能型地震体験車に試乗。さらに、「お体



品川区 防災協議会荏原第一地区協議会総会防災訓練が、10月21日(日)、林試の森公園大広場で実施されました。

「自分たちの町は自分たちで守る」
荏原第一地区総合防災訓練を実施

「鉄道博物館へGO!」
荏原第一地区青少年対策地区委員会主催の初秋の企画で、10月13日(土)、さいたま市大宮区にある鉄道博物館へ、総勢30名で行ってきました。今回行った鉄道博物館は、日本や世界の鉄道に関する資料に加え、時代とともに進化していく鉄道システムの変遷を車両などの実物展示により見て触れる事ができ、さらに、模型やシミュレーション、遊戯器具等で体験す

よろず相談室」が設けられ、実際に参加者が震災にあつた想定で体調や薬の悩みを直接医師に相談できるコーナーが増え、より充実した訓練となりました。
1000人あまりの方に参加いただき、真剣に取り組む皆様の姿勢に、防災意識の高さを実感いたしました。参加された皆様、お疲れ様でした。(事務局)

町会紹介

小山台1丁目町会

小山台1丁目町会は、補助46号線かむろ坂下から坂上の交差点付近までの一帯に位置する約800世帯の町会です。

年間行事は、交通安全運動(春・秋)・防犯パトロール・歳末警戒パトロール・避難所訓練など、地域の安心・安全運動を積極的に展開しております。また、グラウンドゴルフ・町会員の集いなどを催し、町会員同士の親睦も図っております。

そして、町会の一大イベントと言えば、祭礼です。今年も、9月8・9日に戸越八幡神社祭礼が執り行われました。両日は大変厳しい残暑の中、250名を上回る参加者が山車・子供神輿2台で町会内を渡御し、町の人達に大いに喜ばれ、賑わったことでした。

9日の午後には、小山台大神輿渡御が行われ、老若男女が代わりがわり神輿を担ぎ、見物の人達から喝采を受け、小山台地区を練り歩いていました。

最後になりましたが、河野義男町会長(祭礼委員長)の陣頭指揮のもと、実行委員と一丸となって祭礼を盛り上げて頂きました。

参加された皆様、ご協力ありがとうございました。また、従事された実行委員の方々はお疲れ様でした。

(小山台1丁目副会長 伊藤 完司)



祭礼で賑う戸越八幡神社

当日は、館内では基本的に各自での自由行動でしたが、開会式を始め、運転士体験教室や模型鉄道ジオラマ見学など、皆で集まり楽しむ機会もありました。他の町会や近所の方と交流できるのが、地区委員会主催事業の企画の醍醐味です。
次回は、来年2月に冬のスポーツをテーマとした企画を開催する予定です。詳細は町会掲示板をご覧ください。ご参加お待ちしております！
(事務局)



放置自転車をなくそう!

恒例の「駅前放置自転車クリーンキャンペーン」が、10月24日(水)8時半より

武蔵小山駅前で行われました。荏原第一地区からは小山3丁目・4丁目町会の町会長をはじめとする町会の方が数名参加され、通行人や通勤、通学する人へ協力を呼びかけていました。

秋の旬が勢ぞろい...
ムサコ*マルシェ2012
武蔵小山一番通り商栄会主催のムサコ*マルシェ2012が、武蔵小山一番通り商店街で、10月27日と28日に行われました。当日は、秋の旬な食材を、長野・岩手・千葉の各県から取り寄せて、14テナント以上の模擬店が並びました。美味しいうちに誘われて、多くの家族づれなどで賑わいを見せていました。

